

## Der Traum: Einmal die Welt umsegeln!

22.09.2018



Für viele ist es der Traum schlechthin: Einmal im Leben die Welt umsegeln. Für andere ist dieser Traum längst wahr geworden. Bobby Schenk und Luca Heller gehören dazu. Der eine 79 Jahre alt, die andere gerade einmal 20. Gemeinsam geben die beiden mit anderen Weltumseglern das Blauwasserseminar auf der Wassersportmesse Interboot in Friedrichshafen. Und, diese Seminare sind so beliebt, dass sie schon Wochen im Voraus ausgebucht sind. Wir haben die Weltumsegler getroffen.

### Leadin

Für viele ist es der Traum schlechthin: Einmal im Leben die Welt umsegeln. Für andere ist dieser Traum längst wahr geworden. Bobby Schenk und Luca Heller gehören dazu. Der eine 79 Jahre alt, die andere gerade einmal 20. Gemeinsam geben die beiden mit anderen Weltumseglern das Blauwasserseminar auf der Wassersportmesse Interboot in Friedrichshafen. Und, diese Seminare sind so beliebt, dass sie schon Wochen im Voraus ausgebucht sind. Reporter Tim Kuchenbecker hat die Weltumsegler getroffen.